Antrag Nr. 04-O-26-0071 SPD-Fraktion

Betreff:

Blumenkübel Burgstraße (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu veranlassen, die Blumenkübel, welche in der Burgstraße standen, wieder aufzustellen.

Im Zuge der Straßensanierung wurden zwei Blumenkübel im Bereich Burgstraße - Ecke Camozzigasse entfernt. Diese wurden von den Anwohnern bepflanzt und gepflegt. Außerdem dienten sie dazu, ein unkontrolliertes Parken zu verhindern, wie es zur Zeit zu beobachten ist.

Mainz-Kostheim, 06.09.2004

Walter Losem Fraktionsvorsitzender